

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 2
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg
am 15.03.2005

Vorstellung des neuen Stadtteilpolizisten Herrn Klaus Winter

Protokollnotiz Nr. 0010

Vorgestellt hat sich der neue Stadtteilpolizist Klaus Winter. Herr Winter ist seit Jahren im Wiesbadener Polizeidienst aktiv. Der Oberkommissar ist neben Sonnenberg auch für Rambach, Naurod und Auringen zuständig. Herr Winter hat seinen Sitz im 4. Polizeirevier in Wiesbaden Bierstadt und ist dort zu bestimmten Zeiten (Bürgersprechstunde) unter der Telefonnummer 345-2420 für Belange der Bürger erreichbar. Herr Winter sieht sich als Bindeglied zwischen Bürgern und Polizei und will sich besonders um Kinder und deren Verhalten im Verkehr kümmern. Auch gehört zu seinem Programm der Verkehrsunterricht in Schulen.

Verteiler:

100800
zdA

Dr. Jopp
Ortsvorsteher